

## Fuego en un portal de Solano a causa del incendio de una moto

Los Bomberos tuvieron que evacuar a una mujer con dos niños presa de un ataque de nervios

Los efectivos del Consorcio de Bomberos tuvieron que emplearse de nuevo de madrugada. Si el lunes era un incendio en Calderón de la Barca, ayer, sobre las cuatro de la mañana tuvieron que partir tres vehículos con ocho bomberos rumbo al número 4 de la calle Solano. En esta ocasión se trató **del incendio de un ciclomotor que se encontraba aparcado en el portal de la citada vivienda**. El siniestro provocó mucho humo lo que, en seguida, llamó la atención de los vecinos del edificio que ya se encontraban en la calle a la llegada de los Bomberos.

La que tuvo que ser evacuada por los miembros del citado cuerpo fue una señora que, con sus dos hijos, se apostó gritando en la ventana del inmueble presa de un ataque de nervios. Para evitar males mayores, los Bomberos optaron por evacuarla como medida de prevención. Los responsables del cuerpo aprovechan para recordar que la actitud más responsable ante el incendio de una vivienda por parte de los vecinos del edificio debe ser quedarse en el interior de sus casas y no la de salir a la calle como viene siendo lo habitual. Igualmente avisan que nunca es recomendable intentar acceder a la vivienda en llamas pues el humo se convierte, en ocasiones, en el peor enemigo.